



## Sommerausgabe 2021



### Themen:

- Sommer, Sonne, Ferienzeit
- Darauf sind wir stolz SCHUBIDU
- Aktuelles aus der Schule
- Aktuelles zur Bauauslagerung
- Hinweise zum Schulstart

*Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien erholsame und erlebnisreiche Ferien!*

A. Kersten  
Schulleiterin

## Sommer, Sonne, Ferienzeit

Endlich ist es soweit und auch wir dürfen in unsere langersehnten Ferien starten. Ein außergewöhnliches Schuljahr geht zu Ende. Ein Schuljahr, das nicht nur sehr lang, sondern auch mit sehr viel Kraft und Anstrengung verbunden war. Pandemiebedingt mussten wir neue Wege beschreiten und gemeinsam neue Erfahrungen sammeln. Wir lernten neue Vokabeln kennen und diese anwenden, wie zum Beispiel: AHA-Regel, Videostunde, Lernpläne, Checklisten, digitale Konferenzen oder Wechselunterricht. Immer wieder gab es neue Informationen, die wir in unseren Schulalltag einbinden mussten. Die Schulbesuchspflicht wurde ausgesetzt und regelmäßige Testungen angeordnet.

Doch hat sich die viele Mühe gelohnt. Von den 174 Schülerinnen und Schülern nahmen 170 das Angebot der Präsenzbeschulung an und haben fleißig im Klassenverband gelernt. Alle Schüler und Schülerinnen erreichten so in den Kernfächern Deutsch, Mathematik und Sachunterricht die angestrebten Lehrplanziele. Die guten Ergebnisse zeigen die Jahreszeugnisse, auch wenn nicht alle Fächer benotet werden konnten.

Wir sind sehr stolz auf euch! Ihr habt euer Bestes gegeben und mit viel Fleiß und Ausdauer diese schwierige Situation gemeistert. Bravo!

Mit einem guten Gefühl wechseln unsere vierten Klassen an die nächste weiterführende Schule. Die Mehrheit von ihnen erhielt übrigens eine Bildungsempfehlung für das Gymnasium. Wir wünschen euch alles Gute für euren weiteren Weg!

An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal bei allen Eltern bedanken, die uns so zuverlässig unterstützt haben, denn in den letzten Schulwochen gab es endlich wieder Wandertage, Ausflüge und sogar eine Klassenfahrt.

Doch nun heißt es erst einmal: Ab in die Ferien! Erholt euch gut, genießt diese freien Tage und bleibt vor allem gesund!

## Darauf sind wir stolz: SchubiDu -Gartenfest



Am 15. Juli war es endlich wieder soweit und wir feierten unser berühmtes Gartenfest mit den Familientandems und Lernpaten. Schnell verwandelte sich der Garten in eine bunte Welt voller Kinderlachen und ließ den kurzen Regenschauer schnell wieder verschwinden.

Mit einem zauberhaften Gefühl und guter Stimmung verging der Nachmittag bei Spiel und Spaß viel zu schnell.

Wir bedanken uns bei den Organisatorinnen Frau Willert, Frau Winzer und Frau Spielmann sowie den fleißigen Helfern des Hortes, die dieses Fest so wunderbar vorbereiteten.





## Aktuelles aus der Schule

Schule unter Pandemiebedingungen: Das bleibt auch nach einem Jahr ungewohnt und stellt uns immer wieder vor Herausforderungen, die wir nur gemeinsam lösen können. Dazu zählen für mich das große Engagement aller meiner Lehrkräfte, die aktive Zusammenarbeit mit dem Elternrat, der für eine transparente Kommunikation sorgte, die Einhaltung und Akzeptanz der berühmten Hygieneregeln von allen

Schüler\*innen, die sehr gute Zusammenarbeit mit dem Hort und natürlich mit Ihnen, liebe Eltern. Ich bedanke mich bei Ihnen nochmals herzlich dafür, dass Sie sehr umsichtig reagiert haben und Ihre Kinder auch mit kleinen Infekten oder bei Verdachtsmomenten zu Hause ließen oder unermüdlich übten, bis der Lernplan endlich erfüllt war. Hoffen wir nun auf einen entspannten Sommer und ein neues Schuljahr ohne große Einschränkungen.

---

## Aktuelles zur Bauauslagerung

Unser Schulstandort wird inklusive der Turnhalle und der Außenanlagen saniert. Dieses Bauvorhaben ist sehr umfangreich und unterscheidet sich somit stark von den Sanierungen anderer Grundschulen. Die Vorbereitungen haben bereits begonnen. Der Turnhallenneubau ist mit dem Abriss der alten Halle für den März 2022 geplant. Diese Arbeiten werden bei laufendem Schulbetrieb durchgeführt. Die Turnhalle des Klotzscher Gymnasiums ist als Ausweichort für das zweite Schulhalbjahr geplant, sodass der Sportunterricht weiterhin stattfinden kann. In einem zweiten Bauabschnitt wird nach den Osterferien mit den vorbereitenden Erdarbeiten rund um das Schulhaus begonnen. Dies wird mit weiteren starken Einschränkungen verbunden sein. Unsere Schulgemeinschaft wird nach derzeitigem Planungsstand dann im Sommer 2022 auf die Karl-Marx-Straße in die dortigen MRE (Container) des Gymnasiums Klotzsche ausgelagert. Momentan ist die Frage des Schülertransportes noch ungeklärt, doch wir arbeiten dran.



Wir wünschen allen Kindern, Lehrkräften und Erzieher\*innen wunderschöne erholsame und erlebnisreiche Ferien.

## Hinweise zum Schulstart 2021/22 (im Regelbetrieb)

Das neue Schuljahr beginnt am 6. September. Alle Kinder treffen sich dann wieder pünktlich 7:40 Uhr auf dem Schulhof. Gemeinsam wollen wir unsere Erstklässler\*innen empfangen. Der erste Schultag endet 11:40 Uhr für alle Grundschüler\*innen.

**Wichtig:** Bitte informieren Sie sich unbedingt vor dem Schulstart auf unserer Homepage zu den aktuellen Entwicklungen.



